

CAPÍTULO VII

Consejos para predicadores principiantes



Los predicadores principiantes debieran seguir los siguientes consejos:

1. El púlpito

Se debe evitar la rigidez y la falta de expresión en el púlpito. Los principiantes tienden a sujetarse fuertemente de él, con el fin de controlar su nerviosismo. Suelte su cuerpo y no demuestre temor alguno. Con la práctica y el tiempo, le resultará mucho más fácil.

2. El amplificador de sonido

Es prudente averiguar si la iglesia donde va a predicar cuenta con un sistema de amplificación de sonido y, de ser posible, su tipo y calidad. Llegue temprano al templo y pida que le muestren el micrófono. Vea cómo funciona. Debe mantener el micrófono a prudente distancia de su boca. Si no hay sistema de sonido, prepárese para usar su voz correctamente.

3. La hora acostumbrada de salida

Pregunte a qué hora acostumbran a terminar el culto en esa iglesia. Respete el horario de la congregación. Pocos minutos de más podrían afectar adversamente su sermón. Siempre es mejor terminar unos minutos antes.

4. Frases para romper el hielo

Como predicador visitante es mejor ganar la atención de la gente desde el mismo comienzo. Después de ser presentado, puede decir algunas frases apropiadas para romper el hielo.

5. El orden litúrgico

No todas las iglesias adventistas siguen el mismo orden del culto. Averigüe el orden del servicio de la iglesia donde va a predicar. Podría obtener una copia del boletín impreso, si está disponible. Hay iglesias donde se lee la lectura bíblica exactamente antes del sermón. En otras no cantan himno final y concluyen, sencillamente, con la bendición. Mejor pregunte para ahorrarse malos momentos.

6. Cómo controlar el nerviosismo

Al pasar al púlpito su corazón latirá más rápidamente. Para controlar su nerviosismo, trate de inhalar y exhalar varias veces, antes de ponerse de pie. Su diafragma debe estar en su lugar al comenzar a hablar. Y recuerde, usted va a predicar no porque quiera o le guste hacerlo, sino porque Dios lo ha llamado.

7. Predicación vivencial

Antes de predicar el mensaje a la gente debemos predicarla a nosotros mismo. El público percibe si el mensaje fue enfatizado a la vivencia personal.

8. Predicación pastoral

Por otro lado, el todo mensaje debe atender a las necesidades de la gente. Presente el mensaje de Cristo como solución a los problemas de soledad, familiar, financieros, miedo al futuro, sentimiento de culpa, etc.

Todo tema debe ser relacionado con esta realidad que vive el ser humano y ofrecer una solución o esperanza.

9. Predicación equilibrada

Hay cuatro factores que dan equilibrio:

- a. Predique lo suficiente, pero claro y definido.
 - Dé buena información, pero no sobrecargada.
 - Esto hace que la persona no tome una decisión favorable acerca de lo aprendido.
- b. Dé la oportunidad de reaccionar.
 - Si una persona se sienta sin reaccionar, va a perder finalmente la capacidad de responder a un llamado.
 - Dé la oportunidad de reaccionar.
- c. No apunte sólo a la razón sino también al corazón.
 - Llegue no sólo a la cabeza, sino también al corazón.
 - El ser humano es mente, corazón y cuerpo.
 - Las doctrinas apuntan a la razón pero los testimonios y los llamados apuntan al corazón.
 - Que ejerciten el cuerpo invitándolos a levantar la mano, ponerse de pie, pasar al frente, etc.